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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA No 0812021

REUNÉO ORDINÁRIA DO CMS
03 DE DEZEMBRO DE2021

Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos

três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, na sala
de reuniÕes da Secretaria Municipal de Saúde de Jateí/MS, onde reuniram-se
os seguintes membros conselheiros: José Pereira da Silva, Moacir Flôr e Silva,
Natalia Silva dos Santos, Amós Nogueira, Chistiane Cândido Pinheiro, Rosana
Lemes de Campos, Andreia Colombo de Moura, Gilmar Jorge de Souza.
Verificando quórum aptos o Sr. Presidente Gilmar Jorge de Souza, declarou
aberta a presente reuniâo, para discutir e aprovar a seguinte pauta: Aprovação
das Prestações de Contas da Associação de Proteção e Assistência as Mães
e Crianças Jateienses dos meses de Setembro e Outubro de 2021. lniciou o

Presidente informando aos conselheiros sobre a alteração do secretário do
Conselho, em seguida passou a palavra para o secretário executivo, Fabrício
Neponuceno Vieira, para dar continuidade, ele assim realizou a leitura da ata

n' O7l2O21 do dia trinta de setembro de 2021, que após lida foi aprovada,
depois o Sr. Gilmar Jorge de Souza solicitou aos conselheiros sobre a
aprovação da PrestaçÕes de Conta da Associação de Proteção e Assistências
as Mães e Crianças Jateienses, a conselheira Rosana Lemes de Campos
perguntou que após o aumento do repasse junto a Associação se teve
alteração no valor do plantão dos funcionários, o Sr. Gilmar Jorge de Souza
disse que a conselheira Maria Aparecida Ramos Gomes não estava presente
nesse momento, mas que poderia estar perguntando a mesma, logo após foi
aprovada as Prestaçôes de Contas da Associação de Proteção e Assistência
as Mães e Crianças Jateienses. O Presidente do Conselho apresentou a

necessidade de alteração de alguns conselheiros, depois comentou aos
membros que em conversa com Chistiane Cândido Pinheiro sobre algumas
questões sobre algumas questões relacionadas a compras e licitações de
medicamentos, em relação a Audiência Pública Municipal, a conselheira
Chistiane Cândido Pinheiro esclareceu que houve mudança de Secretário, a

mudança de funcionário na secretaria, com a mudança de funcionária ficou
"meio órfão", disse também que não tem condições de falar sobre o passado,
mas sim a situação que assumiu e o que está sendo feito para que as coisas
caminhem como devem ser, as licitações estão sendo realizada uma força
tarefa, visto que'no ano passado por vários fatores, como não houve todas
licitações, onde foi utilizadas outras situações como compras diretas,
dispensaçÕes situações emergenciais e que a própria pandemia fez
necessário. Disse também que houve muitas mudanças junto ao Tribunal de
Contas, quando se fazia um processo que levava la mudou tudo, a conselheira
Andreia Colombo de Moura acrescentou que teve reunião com Tribunal de
Contas onde passaram a exigir outras formas de cotações, a conselheira
Chistiane Cândido Pinheiro disse que outras formas de cotações dependia de
programa de computador, enfim a primeira coisa que foi feito para começar as
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licitações foi a compra desse programa, que será instalado, que até mesmo
pela questão da Farmácia Municipal visto que são muitos medicamentos, são
muitos itens que é muito difícil de acompanhar manual ou até mesmo no
computador, que era necessário o programa. Falou que está sendo feito uma
força tarefa para que as licitações da saúde sejam todas dadas entradas. O
Sr. Gilmar Jorge de Souza perguntou se os conselheiros têm acesso as
compras que foram feitas, a conselheira Chistiane Cândido Pinheiro disse que
tudo está no portal da transparência, visto que é licitação, o Sr. Gilmar Jorge
de Souza perguntou sem tem esse material físico, a conselheira Chistiane
Cândido Pinheiro afirmou que sim, e que poderá ser solicitado junto a
Administração Pública. Em seguida a conselheira Chistiane Cândido Pinheiro
lembrou do assunto da Audiência Pública que foi apresentado um valor
percentual maior que o mínimo exigido, lembrou que foi deito um planejamento
e que até o momento da Audiência já havia ultrapassado, que as justificativas
são várias, tudo ficou muito caro durante a pandemia, tivemos anos muito
atípicos, e ressaltou que o município não usado dinheiro do Covid-19, a
conselheira Rosana Lemes de Campos falou que veio o dinheiro do Covid-19,
mas junto a esse dinheiro vem uma prestação de contas muito complicada de
ser feita, que foi o que levou a optar em não utilizar, a conselheira Chistiane
Cândido Pinheiro disse ainda que talvez essa tenha sido a situação que o
planejamento não que falhou, mas que veio a essa situação. A conselheira
Andreia Colombo de Moura falou que outro fator foi em relação as cotações
de medicamentos que apresentou muitas alterações em relação aos valores,
o Sr. Gilmar Jorge de Souza perguntou sobre o sistema digiSUS, a conselheira
Chistiane Cândido Pinheiro respondeu que esta sendo feito uma mudança na
equipe e estão aguardando uma nova alteração de senhas, para poder abrir o
sistema, após o Sr. Gilmar Jorge de Souza perguntou ao conselho sobre a
próxima reunião, que se for aprovado pelos conselheiros que seja feito a
próxima reunião no dia vinte e quatro de janeiro de 2022, os conselheiros
concordaram com a data apresentada, também falou sobre a ultima reunião
dos atuais conselheiros, visto que o mandato termina dia vinte e nove de
março de 2022, disse ainda que não irá continuar no conselho, para que sejam
realizado as novas indicações para os conselheiros, o Sr. Gilmar Jorge de
Souza disse da necessidade de renovar o regimento do Conselho, a
conselheira Chistiane Cândido Pinheiro propôs que fosse solicitado junto a
outro município que já foi .atualizado mais recente para utilizar como
embasamento para que seja feito a atualização de acordo com a realidade do
município, depois o Sr. Gilmar Jorge de Souza deixou a palavra livre aos
conselheiros. Verificando que não havia mais nada a ser tratado nesta reuniâo
o presidente do conselho Sr. Gilmar Jorge de Souza declarou encerrada a
presenta reunião, e eu Fabrício Neponuceno Vieira, secretário executivo deste
conselho lavrei a presente ata que após lida e achada conforme, vai assinada
por todos os conselheiros preçentes, conforme segue:
Titular: José Pereira da Silva
Titular: Moacir Flôr e Silva
Titular: Natalia Silva dos Santos -yr..Ác,-!.,,_,"- -\ ,\.;r..;-..
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Titular. Amós Nogueira
sup lente: Chistiane Cândido Pinheiro
Suplente: Rosana Lemes de Camp
Titular: Andreia Colombo de Moura
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Titular. Gilmar Jorge de Souza





ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

PREFEITURA MUNICIPAL DE JATEí

SECRETARIA MUNICIPAL DE JATEí

Conselho Municipal de Saúde

LISTA DE PRESENçA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 03 DE DEZEMBRO DE2O2T

sERÁ ANEXADA A ATA DE REUNTÃo Do coNSELHo MUNlctPAL DE sAúDE Ne 008/2021

REPRESENTANTES DOS USUÁRIOS

Titular: José Ezequiel de Freitas

Suplente: Joana Ernestina dos Santos Brito

lSuplente: Franciele Souza da Silva

üÍ"
Titular: Moacir Flôr e Silva

VSuplente: Joice Kelly Souza Soares

*Y\.olâ\.^ 
\V.,,,.üe-,

Titular: Natalia Silva dos Santos

Suplente: Ana Graziele de Souza Silva Lima

Suplente: Eliza ngela Gomes Alencar

Titular: Wesley Alexandre de Souza Drumont

Suplente: Maria de Lourdes dos Santos Milicic

REPRESENTANTES DOS PRESTADORES DE SERVIÇO

Titular: Maria Aparecida Ramos Gomes

Suplente: Keila Alves de Castro

Titular: Gleice Mara da Silva

REPRESENTANTES DOS TRABALHADORES EM SAUDE

Suplente: Aldo Lacerda da Silva

Titular: Cleide Aparecida Bento de lesus

Suplente: Rosana Lemes de Campos
Q*rn,-,. I

Titular: Andreia Colombo de Moura !,W
Suplente: Paulina de Souza Ramos

v
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Titular: Gilmar Jorge de Souza

Suplente: Natália Muller 'v7V

t
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Titular: losé Pereira da Silva

Titular: Amós Nogueira

Titular: Célio Aparecido Balasso

Suplente: Ch istia ne Cândido Pinheiro AA^"r*,*- Q 9;,",1." ^^.--


